学 校 通信

## てだより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



令和元年冬休み号 5 4 6

## 🌣 2019 🖒 ǯ 2020 🖒 よいお年を



【 地域スポーツにチャレンジ 】

- ■第2学期最後の全校朝会(12月23日) 寒い朝「校長先生、おはようございます。」 「今日も校長先生は、絶好調!」明るい声で、 1年生の子が、私に元気をくれます、と児童に 話しました。今年を振り返り、ちょっと言葉遊 びも入れた「ありがとう」のあいうえお作文を 発表してみました。
- **あ**いさつを

自分から言うことができましたか?

- $\bigcirc$ 立派なことですよ
- がんばり合いました

チーム小竹の子供たち

- ② とうとう迎えます 令和お正月
- うれしいですね

いのしし年の荄 から ねずみ年の学へ 2020年も 小竹小は とっても

「い(亥) — からね(子)」で いきましょう

"とってもいいね"を分かってくれて、微笑ん でくれた小竹の子供たちです。

2019 年も"亥ー学"がいっぱいありました。

校長 佐藤 正文

■地域スポーツにチャレンジ(12月14日) 子供たちにとって、貴重な体験となりました。 当日は、監督やコーチはもちろん地域スポーツ の保護者の方々にもご協力をいただき 野球、サッカー、ソフトテニス、キャッチバレ ーボール、各種目とも安全面に配慮し、ボール 慣れや易しいゲームなど、子供たちが楽しんで 参加できるような内容でした。ご協力、ありが とうございました。

## ■第2学期終業式

1年生の代表児童による言葉がありました。 立派でした。大きな行事があり、目標をもって 取り組み頑張ったこと、友達と仲良く協力して 過ごせたことなど、3学期につながる意欲が伝 わってきました。子供たちの成長を認め、ご家 庭においてもお声かけいただければ幸いです。

- ◎ 振り返ろう この一年
- ω 夢を もっているから
- かっていける 前向きに
- 句 すすんでいくよ −歩 −歩
- の みなさんが

よい年を 迎えられますように!

最後になりましたが、今年も保護者、地域の 皆様、関係機関の皆様方には大変お世話になり ました。くれぐれも健康には十分ご留意され、 どうぞよいお年をお迎えください。